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大宮駅東口協議会          23. 4.22 

  

大宮街づくり月報 ＯＥＣ 

  ４月定例例会    

事務局報告 齋藤専務理事 

行政紹介（野口部長） 

・5月ＯＥＣ例会・総会 プロジェクトチーム報告と課題発表 

・大宮駅周辺 団体紹介・各団体趣旨説明  

・ENZA地区→大宮駅東口北地区再開発準備組合 設立 

・    

 角南勇二技監（さいたま市） 野口美幸部長（都市局都心整備部） 

野口俊男副理事 

（都市局都心整備部） 

中野英明参事兼所長 

（都市局都心整備部） 

大宮駅東口北地区市街地再開発準備組合 理事長 小山善信氏   

先ずは、3月14日に大宮駅東口北地区市街地再開発準備組合が設

立いたしました事をご報告いたします。東口駅前周辺は戦後間

もなく家屋などが立ち並び、昭和30年代は沢山の家屋や建造物

が建てられました。現在もその建物が数多く残っております。

そして昔からご商売をなさっている方々、老舗と言われ続けてきたお店も姿を消

しつつあります。そしてまたゴミゴミとした町並み、、これで安心安全と言える

のか？とにかく1日も早く新しい時代に合った地区に変えないといけないと思い

ます。大宮駅東口の発展と活性化を図り、誇りの持てる街にして行きたいと思い

ます。 

皆様こんばんは。そして清水市長さん本日は宜しくお願い致し

ます。今日は大宮の差し迫った「街づくり」に付いて皆様とそ

して清水市長さんの「100年構想」を聞き考えて行きたいと思い

ます。今日は四国の松山市長のお話をご紹介します。 

「どこの街にも道はあります。道は誰のものなのか皆様は皆の

物と答えるでしょう。その中に自分が入っていますか？皆の中

に自分が入っているならばゴミは捨てません。自分の家の庭に

ごみを捨てる人がいますか？街づくりも同じです。街は誰のものなんでしょうか？皆の

物です。その中に自分が入っているかいないか、、入っていない方が多い。もし、入っ

ているとするならば自分たちが何かやろうという空気の中で街

づくりを進めて行くんだと思います。」非常に素晴らしいお話

です。本日も市長さんに素晴らしいお話を頂きます。今日は区

民会議で「魅力ある大宮の未来を語る」という題で大宮区長さ

ん、芝浦工大桑田教授と共にお話をしたパワーポイントが御座

いますのでご紹介します。本日もよろしくお願い致します。 



一般社団法人 大宮駅東口推進協議会 
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講師：さいたま市清水勇人市長  

マイドリーム100年構想  未来想造図「こんなまちを作りたい」 

       「さいたま市未来想造図」 清水勇人著 さいたま新聞社 

 

    

    

     「Leaders  of Japan]（共著/Mook コーパスポイント）    

謝辞  

矢崎副会長 

これから100年と

言う事でお話し頂

きました。OEC設

立の際もお話しさ

せて頂きました。

お急がしい中有難

う御座いました。 

OEC 
天水顧問 

OEC 
田中顧問 

行政の長がお

話しを頂い

た。今後どの

ように大宮が

なって行くの

か今後1年2年 

楽しみです。

有難う御座い

ました。 

市長の大きな夢が

皆さんに披露され

ました。将来像を

描きながら生活基

盤を作る事が大事

です。本日はどう

も有難う御座いま

した。 


